
CÂMARA MUNICIPAL DE VALIN .

ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento n.° 12014.

Senhor Presidente.

O Vereador Antonio Soares Gomes Filho, requer nos termos

regimentais após aprovação em plenário seja encaminhado ao EXMO

Prefeito municipal o seguinte pedido de informação.

- considerando que esta Casa de Leis, aprovou Projeto com objetivo de

implantação de Pólo Logistico na região do Bairro Capivari e adjacências;
- Considerando a importância do Projeto para o aumento de arrecadação e

novos empregos;

Pergunta:

Alguma empresa já protocolou Projeto na Prefeitura para investir na referida

área?
Caso positivo, Qual?
A referida área já se encontra apta para implantação dos projetos?

Caso negativo, Por quê?

Valinhos, aos 30 de Maio 2014.

Tu ico
Vereador
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